
Ehregarden für den Besuch der Königin

Wenn Königin Elizabeth II. im Rahmen des Jubiläumsprogramms am 14. Oktober mit einer Boeing CC-137 der kanadischen Streitkräfte zu einem fünftägigen Besuch in Ottawa eintrifft, wird sie von einer Ehrengarde des Royal Military College St. Jean (Quebec), einer Militärkapelle und mit 21 Salutschüssen begrüßt werden.

Außerdem soll eine 100 Mann starke Ehrengarde die Königin am 15. Oktober bei Feierlichkeiten am Denkmal für die Gefallenen beider Weltkriege und am 18. Oktober, wenn sie das Parlament eröffnet, begleiten. Für den gleichen Tag ist auch ein Vorbeiflug starker Verbände der kanadischen Luftwaffe vorgesehen.

Die Ehrengarde für den Abschied der Königin aus Ottawa wird das Royal Military College Kingston (Ontario) stellen. Elizabeth II. wird am Mittag des 19. Oktobers mit einer Boeing CC-137 der kanadischen Streitkräfte nach Nassau weiterreisen.

Kurznachrichten

- Auf Einladung von Premierminister Trudeau weilte Tansanias Staatspräsident Julius K. Nyerere in Begleitung von Außenminister Benjamin Mkapa und anderer hoher Beamter vom 1. bis 3. August zu einem Staatsbesuch in Ottawa.
- Kanadas Export Development Corporation (EDC) hat einen Kredit von 93,5 Mio \$ zur Mitfinanzierung kanadischer Waren und Dienstleistungen für eine Flüssiggasanlage in Algerien vereinbart. Laut der EDC werden die Kosten der Anlage auf 1 Mia \$ veranschlagt, und der Gesamtwert der Aufträge an kanadische Firmen wird sich auf 110 Mio \$ belaufen.
- Nach Beratungen mit dem Flüchtlingskommissar der Vereinten Nationen über den nicht enden wollenden Flüchtlingsstrom aus Vietnam hat Kanada sich bereit erklärt, weitere 450 indochinesische Flüchtlinge aufzunehmen. Seit Januar 1976 erhielten 428 Personen, die mit kleinen Booten geflüchtet waren, die Einwanderungserlaubnis; insgesamt sind seit Beginn dieser Sonderaktion im Mai 1975 6700 Indochina-Flüchtlinge in Kanada aufgenommen worden.
- Kanada hat über sein Amt für Internationale Entwicklung (Canadian International Development Agency, CIDA) Kenia eine Anleihe von 1,1 Mio \$ zur Finanzierung der geophysischen Vermessung aus der Luft von 26 000 km² in den Westprovinzen und 25 000 km² des Küstenstreifens dieses ostafrikanischen Staates gewährt. Kenia hofft, durch die Erschließung neuer Mineralvorkommen letztlich seine Devisenlage zu verbessern. Die CIDA wird Kanadas Beteiligung an den Vermessungsarbeiten koordinieren und finanzieren.
- Kürzlich hat die EDC einen Kreditvertrag mit der Türkei in Höhe von 144,5 Mio \$ abgeschlossen, um einen 170-Mio-Dollar-Auftrag an Northern Telecom Ltd., Montreal, zur Lieferung von Fernmeldegerät und Dienstleistungen zu unterstützen.

Herausgegeben von der Informationsstelle des Ministeriums für Auswärtige Angelegenheiten, Ottawa KLA OG2. Übersetzung ins Deutsche durch das Deutsche Referat im Übersetzungsamt des Department of the Secretary of State.

Nachdruck unter Quellenangabe gestattet; Quellennachweise für Photos sind im Bedarfsfall von der Redaktion (Mrs. Miki Sheldon) erhältlich. Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in englischer, französischer und spanischer Sprache.

This publication appears in English under the title Canada Weekly. Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada. Algunos números de esta publicación aparecen también en español con el título Noticiario de Canadá.